



学校だより 第5号



宇都宮大学共同教育学部附属特別支援学校（令和3年7月20日発行）

今年も校内の七夕飾りにたくさんの願い事が揺れていました。「電車に乗りたい」「〇〇に行きたい」「健康でありますように」…今年は特にコロナ禍の影響を感じさせる内容が多かったように感じます。早くコロナが収まって、皆の願いが叶うことを願うばかりです。

さて、本日をもって夏休み前の授業がすべて終了しました。第1学期も半ばを過ぎ、心身ともに充実した学校生活を送っているように見受けられます。35日間という長い夏休み。オリンピックも始まります。規則正しい生活を心掛け、有意義な毎日を過ごしましょう。保護者の皆様、夏休み前半には個人懇談、進路懇談会がございます。学校と御家庭が一丸となって子どもたちを育てていけますよう、連携をさらに深めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

主体的に豊かな社会生活を送るために…

本校で展開される教育活動は、そのすべてが「子どもたち一人一人が主体的に豊かな社会生活を送ること」を目指しています。今回は、小学部で日々行われている「日常生活学習」の一部を紹介します。

「日常生活学習」とは、日常生活に必要な基本的生活習慣の確立を図り、落ち着いて生活する態度を育てるとともに、意欲的に集団生活に参加しようとする態度を育てていく学習の形態です。具体的には、衣服の着脱・洗面・手洗い・排泄・食事・清潔・身だしなみ等の基本的生活習慣に関わる内容と、挨拶・言葉遣い・礼儀作法・きまりを守ること・自分の役割を果たすこと等の日常生活において習慣的に繰り返される基本的な内容とがあります。この学習の形態は、小学部から高等部まですべての学年で行われています。



脱いだ服はきれいにたたみます

整理整頓も大切です



お箸の練習中です

小学部では「自分のことは自分で」をモットーとして、日々繰り返し、根気強く取り組んでいます。できなかったことができるようになること、できることが増えることは大きな喜びです。しかし、毎日コツコツと努力する姿勢や、頑張ろうとする気持ちもまた素晴らしいと考えます。現在の生活だけでなく、その延長線上にある将来の生活を豊かにしていくために、その土台となる力を育てています。

おめでとうございます

第42回宇都宮市民芸術祭美術展

秀作 野澤弘亮さん(高3)「青い世界」

第20回とちぎアビリンピック(栃木県障害者技能競技大会)

パソコンデータ部門 銀賞 合田怜央さん(高3)

祝 全国大会出場決定!

校内にて過去の作品とともに展示中です



昨年の銅賞に続く受賞です



お知らせ

詳しくは通知でご確認ください

・夏休み期間は7/21(水)～8/24(火)です。プール開放はありません。

緊急連絡先(夜間・休日)：028-643-1481

宇都宮大学一斉休業期間：8/10(火)～16(月)

・夏休み明け初日8/25(水)は通常日課です。第Ⅱ期教育実習が始まります。